



Am 15.10.2016 um 06:00 früh trafen sich unsere Jugendmitglieder mit ihren Betreuern um am Jugendausflug des Abschnittes Baden-Land teilzunehmen. Mit dem Mannschaftstransportfahrzeug machten sie sich auf den Weg nach Alland um dort mit anderen Jugendgruppen gemeinsam nach Wels zu fahren. Nach einer ca. 2 stündigen Fahrt wurden sie schon von einigen Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Wels erwartet.

Von ihnen wurde eine Führung durch das Feuerwehrhaus gemacht, auch die Fahrzeuge und die Garderoben durften von den Kindern bestaunt werden. Die Atemschutzbildungsstrecke konnte von den Jugendlichen durchklettert werden, ehe es zum Mittagessen in ein nahegelegenes Wirtshaus ging. Gestärkt ging es zum zweiten Ausflugziel, das Feuerwehrmuseum in Sankt Florian. Dort gab es eine interessante Führung durch das gesamte Museum. Viele alte Fahrzeuge und Feuerwehrgeräte waren ausgestellt und wurden ausführlich erklärt. Anschließend ging es wieder Richtung Heimat – ein Dank gilt EV Franz Braunstein für die tolle Organisation und Durchführung.

{gallery}/2016/Jugend/Oktober/Ausflug{/gallery}